
È bello ritornare alla normalità, incontrarsi e condividere momenti di vita con amici e 

colleghi accomunati dagli stessi interessi e dalle stesse passioni dallo stesso lavoro. 

Dopo due anni di forzata interruzione, ci ritroviamo per l’annuale appuntamento del 

nostro sindacato per l’approvazione dei bilanci consuntivi e di previsione. 

L’appuntamento, odierno, ci dà anche l’opportunità di festeggiare e omaggiare i 

colleghi andati in pensione, non senza ricordare agli stessi che un pediatra è per 

sempre e le porte della FIMP CT sono e saranno sempre aperte per tutti coloro che 

ne hanno fatto parte. 

 

INOLTRE L’INCONTRO DI OGGI MI DÀ L’OPPORTUNITÀ DI RELAZIONARE BREVEMENTE 

SULL’ATTIVITÀ SINDACALE SVOLTA NEGLI ULTIMI DUE ANNI. Indubbiamente le 

ristrettezze legate al distanziamento sociale hanno contribuito e non poco a rallentare 

i nostri progetti e le nostre iniziative, lasciando deluse alcune vostre aspettative, ma 

senza ombra di smentita posso affermare che sia io che tutto il direttivo non ci siamo 

mai fermati e abbiamo messo tutto il nostro impegno per dare le legittime risposte 

alle aspettative di tutti gli iscritti. 

NON CI SIAMO MAI FERMATI 

Abbiamo utilizzato i sistemi informatici organizzando riunioni a distanza, e quando le 

condizioni lo permettevano ci siamo riuniti in presenza. La Nostra presenza la 

presenza della Fimp CT è stata una costanza in tutti gli appuntamenti sindacali e 

scientifici NAZIONALI, REGIONALE e PROVINCIALI 

ATTIVITA’ SVOLTA 

Ed i numeri parlano chiaro nel periodo 2020/21 abbiamo partecipato a: 

23 Direttivi provinciali e 12 comitati d’azienda 

22 riunioni Segreteria Regionale 

4 Consigli Nazionali 

1 Direzione Nazionale (in rappresentanza Fimp Sicilia)  

2 Congressi Nazionali Fimp 

1 Congresso Nazionale elettivo Fimp 
 

NAZIONALE 

La nostra segreteria in questi ultimi anni ha avuto un ruolo di primo piano nel 

panorama sindacale Fimp Nazionale, ruolo conquistato con la presenza costante ai 



vari appuntamenti, Consigli nazionali, Direzione nazionale in rappresentanza della 

Fimp Sicilia, prestigio conquistato anche dagli interventi qualificati e qualificanti dei 

vari rappresentanti Fimp CT. La presenza del presidente Nazionale Paolo Biasci al 

nostro incontro di fine Luglio 2021 La pediatria del dopo arricchito dalla presenza 

dell’Assessore regionale alla salute Razza è un chiaro esempio dell’attenzione 

suscitata dalla Fimp CT. 

Vorrei soffermarmi brevemente sulle vicende legate all’elezioni del presidente 

nazionale. 

Massima visibilità e attenzione per la nostra provincia dimostrata dai due candidati 

Biasci e D’Avino, forse l’unica provincia ad organizzare incontri da remoto con 

entrambi i candidati. In assoluta autonomia abbiamo scelto la strada da seguire e il 

candidato da votare, scelta fatta in contrapposizione delle indicazioni date dalla 

segreteria regionale, noi abbiamo l’obbligo di rispondere ai nostri iscritti e le 

indicazioni sono state Chiare, indicazione emerse dalle riunioni organizzate od hoc, e 

dalla votazione a scrutinio segreto fatta dalla segreteria 9 voti Biasci 2 D’Avino 

Il prestigio dalla nostra segreteria si è palesato nell’ultimo Congresso 

Nazionale elettivo Fimp in modo bipartisan e all’unanimità è stata votata 

l’assegnazione della presidenza del congresso al Segretario FIMP CT, la visibilità e gli 

apprezzamenti avuti per l’autorevolezza la competenza e correttezza della 

conduzione sono stati plebiscitari. Sapete tutti che l’esito delle elezioni hanno visto il 

nostro candidato perdere, la nostra provincia ha avuto a livello Nazionale eletto 

Gaetano Bottaro tra i revisori supplenti ed é stato indicato Nino Gulino nel Comitato 

Scientifico Nazionale da poco abbiamo avuto il piacere della visita, nella nostra sede, 

del Vice presidente Nazionale Roberto Caputo.  

REGIONALE 

A livello regionale, nonostante la vice segreteria, i rapporti non sono stati mai idilliaci, 

sia da parte mia che dell’altro componente delegato alla segreteria regionale Gaetano 

Bottaro, è evidente una visione completamente diversa di sindacato, cariche di 

servizio e non punti di partenza per incarichi personali. Incapacità contrattuale che 

hanno portato a risultati disastrosi i principali motivi di disaccordi e fonte di aspre 

tensioni. 

Fascicolo sanitario elettronico 

Tamponi  



Vaccini antiinfluenzali e Covid (accordi aziendali) 

Assenza assoluto del comitato regionale 
 

Abbiamo varie volte fornito assistenza anche legale (Relazione prof. Giuffrè 

Chiusura con la politica. 

In considerazione del mio pensionamento e l’assenza nello statuto nazionale della 

possibilità, di completare il mandato nella segreteria regionale, abbiamo indicato in 

rappresentanza della Fimp CT un Vice segretario e la scelta è caduta sul Dr. Filippo Di 

Forti. 

AZIENDALE 

A livello locale molte iniziative che avevamo programmate sono state interrotte o 

addirittura non sono mai partite, per quanto mi riguarda direi sono state 

momentaneamente sospese. Vorrei soffermarmi brevemente sulle iniziative che 

come direttivo abbiamo messo in campo e di cui vado particolarmente orgoglioso: 

Visite di cortesia iniziative sospese da riprendere 

1. Primi a riunire i tre comparti della pediatria Università, Ospedale, Territorio 

Le tre anime della pediatria 

2. Ambito uguale distretto grande contributo Di Forti/Spadaro 

3. Incontro Fine (31) Luglio 2021 La pediatria del dopo, con la presenza Ass. 

Razza e presidente nazionale Fimp Biasci, Corsello. contributo determinante di 

Nino Gulino 

4. Sistemi di protezione in piena pandemia unici in Italia ad averli Mazzola/ 

Librandi 

5. Accordi aziendale vaccini Centamore/Milazzo/Caltabiano/Sinatra 

6. Accordi Aziendali Fondi di ponderazione insostituibile Gaetano Bottaro 

7. Sala multimediale (Dr. Bottaro) e nuovo sito (Dr. Di Forti) 

8. Che dire del Tesoriere Ciulla 

Le grandi sfide sindacali impegno preso 

• Libretti pediatrici (35 azioni legali) 

• Associazionismo 

• Assistente di studio 



• Fondo di ponderazione 

Grazie per la collaborazione ai Revisori dei conti 

Sergio Stramondo, Rosy Papa, Giuseppe Spadaro, Annamaria Moceri, Rosina 

Paratore. 

Grazie ai probiviri 

Annamaria Santangelo, Maria Rutella, Flavia Testa, Paolo Melillo, Flavio Prestifilippo 

e per ultimo permettetemi di ringraziare la nostra insostituibile Nicoletta senza di lei 

nulla è possibile, ormai si è creata una simbiosi riesce a capire cosa intendo fare e mi 

precede trovando la giusta soluzione ai piccoli e grandi problemi che si presentano. 

GRAZIE GRAZIE GRAZIE 

 

 

 

 


